

Manfred Eisenbeis

Le 18 Juillet 1988

Cher Rinaldo,

je te remercie pour ton aimable invitation, de participer cette année au Festival de Locarno. J'accepte cette invitation avec le plus grand plaisir mais aussi avec une interrogation profonde sur l'orientation que nous devons prendre dans l'avenir. Ma contribution sera donc une interrogation sur certains aspects du développement technologique et ^à la création artistique.

Etant presque constamment en voyage depuis plusieurs semaines je te prie de bien vouloir excuser ma réponse tardive.

Nous arriverons le 30 Juillet à Locarno (à l'Hotel Palma) et espérons de te revoir avec Ines et tous les amis du Festival dans les jours qui suivent.

Cordialement - avec les amities de Heide, qui viendra avec moi

Ton

